



Kreisschützenjugend mit erneutem Teilnehmerrekord zu Gast bei den Kammerlichtspielen Celle

Am Sonntag dem 27.10.2024 fand wieder der traditionelle Kinobesuch aller Jugendgruppen des Kreisschützenverbandes Celle statt.

Pünktlich um elf hatten sich 277 Kinder und Jugendliche mit ihren Betreuern vor den Kammerlichtspielen in Celle versammelt und warteten voller Vorfreude auf den Einlass. Bevor sich alle ihre Plätze in den zwei Kinosälen ausgesucht haben, wurde noch ein gemeinsames Gruppenfoto aufgenommen. Natürlich durfte auch die Verpflegung nicht fehlen und so wurde vor Beginn des Films noch fleißig Popcorn, Nacho's und Getränke gekauft.

Als kleine Überraschung wurde auch dieses Jahr an alle Anwesenden ein Los verteilt. Voller Spannung warteten nun alle darauf, dass die Losfee, unser stellv. Kreisvorsitzender Mike Schönemann, die 3 Gewinnnummern zieht und die süßen Preise in Form eines Adventskalenders verteilt wurden.

Nachdem noch Gruppenfotos gemacht wurden, konnte der Film endlich starten. Die Auswahl war zuvor auf „Der wilde Roboter“ gefallen.

Alle haben mit dem Roboter „Roz“ mitgefiebert, der auf einer einsamen Insel gestrandet ist und sich um sein Pflegekind das Entenküken „Brightbill“ kümmert.

Somit war es insgesamt ein gelungener, vereinsübergreifender Kinotag. Der KSV Celle Stadt und Land e.V. dankt den Verantwortlichen der Kammerlichtspiele für die wie in jedem Jahr tolle Unterstützung und Zusammenarbeit und freut sich riesig auf den nächsten Kinotag im Jahr 2025.

